

### LA REINA, LAS BOBAS Y LOS PRESUPUESTOS DEL ESTADO

Ha sido noticia en los últimos días el viaje de turismo que ha hecho su majestad la reina nuestra señora (que Dios guarde) por su patria griega, en donde se ha sentido muy feliz. Los griegos no lo eran tanto con su familia, por lo que la expulsaron a escobazos; si ella puede volver es porque lo hace como reina de España, ya que como miembro de la ex familia real griega no le permitirían aparecer por allí.

Los periodistas que la acompañaban en el viaje de turismo han podido informar de una trascendental noticia histórica, como es que la reina de España inauguró, en la isla de Zante, una reserva para la protección de tortugas bobas, y hasta se dignó amadrinar a un ejemplar. Aunque para amadrinar a bobas no hacía falta que se fuera tan lejos.

Además, también nos han informado a los atentos súbditos de unas declaraciones esenciales de la reina: afirmó que para ella “es importantísimo ser útil a España”: ¿Cómo ha demostrado su utilidad la reina? Está muy claro: pariendo herederos de la corona para asegurar la dinastía, a la vez que incrementa la consignación de la casa real en los Presupuestos Generales del Estado, y haciendo viajes de turismo.

Tiene una manera más eficaz de demostrar su utilidad a España: convencer a su real esposo de la necesidad de convocar un referéndum sobre la forma de Estado preferida por los españoles, ya que ocupa el trono por la designación de sucesor que le hizo el dedo todopoderoso y ensangrentado del dictador.

Arturo del Villar  
(Presidente del Colectivo  
Republicano Tercer Milenio)